



NPA
NOUVEAU PARTI
ANTICAPITALISTE

Contre l'islamophobie, le racisme et la xénophobie : l'unité de notre classe !

Bulletin du NPA Poste - 13 novembre 2019



Ces dernières semaines, le gouvernement a ouvert une véritable chasse aux musulmanes et aux musulmans.

C'est d'abord Macron qui a dit que face à « *l'islam porteur de mort* », il fallait une « *société de vigilance* », dans laquelle « *les institutions ne suffiront pas* ». S'engouffrant dans cette brèche, Julien Odoul, élu RN au conseil régional de Bourgogne Franche-Comté, a agressé une mère voilée qui accompagnait une sortie scolaire. C'est là que Blanquer et un certain nombre de responsables de l'Éducation ont déversé un flot de déclarations islamophobes. Blanquer a déclaré que « *le voile n'était pas souhaitable dans la société* », cela après avoir accusé la FCPE de « *flatter le communautarisme* » pour avoir imprimé une affiche représentant une mère voilée accompagnant son enfant lors d'une sortie. La semaine dernière, la rectrice de Versailles, qui visitait une école à l'occasion de la « *journée contre le harcèlement* », a tourné le dos et décidé d'annuler sa visite sous prétexte qu'une mère portant le voile aidait à l'encadrement d'ateliers au sein de l'école.

Une offensive raciste et xénophobe pour nous diviser

Ces déclarations islamophobes s'inscrivent dans un contexte dans lequel le gouvernement fait voter des lois racistes, de stigmatisation en général des étrangers, des immigrés, en leur attribuant à toutes et tous l'appartenance à une religion, présentée comme « *dangereuse* », l'islam. Ainsi, la semaine dernière, Edouard Philippe a annoncé une série de mesures réduisant encore les maigres droits dont bénéficiaient les immigrés en France. Ces mesures prévoient l'instauration de **quotas d'immigration économique**, ainsi que l'instauration d'un **délai de carence de trois mois pour accéder à la protection universelle maladie**. Marlène Schiappa, elle, s'est félicitée d'avoir intégré un amendement qui prévoit... l'expulsion des étrangers condamnés pour violences sexuelles. C'est là la reprise de la rhétorique de la pire extrême droite, selon laquelle les immigrés seraient des « *prédateurs sexuels* ».

Le lendemain de l'annonce de ces mesures, Castaner a envoyé la police déloger deux camps de migrants à Paris. **Ces déclarations et ces mesures racistes n'ont qu'un seul but : nous diviser, en faisant croire que le danger n'est pas Macron et ses ministres, bien français, mais le travailleur musulman ou immigré.** Elles visent à faire croire que, face au « *danger islamiste* » ou à « *l'invasion migratoire* », les travailleurs français auraient les mêmes intérêts que leurs patrons. C'est exactement l'inverse : français, immigrés, avec ou sans papiers, croyants ou non croyants, femmes voilées ou pas, ce sont les mêmes patrons qui nous exploitent, et nous avons les mêmes intérêts : les combattre !

Contre la division, l'unité dans la mobilisation !

Face aux déclarations nauséabondes du gouvernement, l'indignation a été massive. Le dimanche 10 novembre, une large manifestation a été appelée contre l'islamophobie, avec la participation de syndicats importants comme la CGT, Solidaires, la FSU, ainsi que des partis politiques comme la France Insoumise, le NPA ou encore LO. A Paris, cette manifestation a rassemblé près de 15000 personnes, et différents rassemblements ont également eu lieu dans d'autres villes. Dans l'Éducation Nationale, une pétition intitulée « *Non à une école du soupçon* » a rassemblé plus de 9000 signataires en quelques jours. D'ailleurs, nombreux étaient les enseignants à participer à la manifestation du 10 novembre, et Blanquer a été la cible de nombre des slogans.

La réussite de cette manifestation, avec la participation d'organisations ouvrières, et de secteurs professionnels comme les enseignants, est une très bonne chose. Le meilleur moyen de lutter contre le racisme, contre la division, c'est de construire l'unité de notre classe sociale dans la mobilisation. **C'est pourquoi, la meilleure réponse contre l'offensive raciste et islamophobe du gouvernement sera de construire la grève interprofessionnelle à partir du 5 décembre.**

Et si les étudiants mettaient le feu avant le 5 décembre ?

La tentative d'immolation d'un étudiant lyonnais, vendredi 9 novembre, a suscité une énorme indignation chez tous les étudiants et étudiantes. Dans ses derniers messages, l'étudiant pointait en effet les désastres provoqués par la précarité étudiante, et notamment le non-renouvellement de sa bourse. A l'appel des syndicats étudiants, mardi 12 novembre, des milliers d'étudiants et étudiantes se sont rassemblées dans toute la France. A Paris, les étudiants rassemblés sont même partis en manifestation spontanée et ont forcé la grille du ministère.

Après les mobilisations dans l'Education Nationale et les grèves à la RATP et la SNCF, c'est un nouveau secteur qui pourrait s'enflammer, juste avant la grève interprofessionnelle du 5 décembre !

On ne les laissera pas réprimer Gaël !

Le 18 décembre, notre camarade Gaël Quirante, secrétaire de Sud Poste 92, animateur de la grève des postiers du 92 et militant du NPA, est convoqué pour deux procès en correctionnelle le même jour ! Des cadres de La Poste l'accusent de « violence » et « vol avec violence »... alors que la seule violence c'est celle de la direction de la Poste qui vole du temps de travail à grande échelle avec ses réorgs et pousse des salarié.e.s au suicide. Ils veulent tenter de faire tomber des condamnations pour empêcher nos camarades de militer. Soyons très nombreuses et nombreux mercredi 18 décembre à 8h à Nanterre Préfecture !

Piquet de grève contre un projet de réorg XXL à Paris 15

Un projet sanglant vise le plus gros bureau distri du pays : 41 suppressions de tournées (!), mise en place de la distribution de la Publicité Non Adressée, méridienne, fin de service le samedi à 17h45... Tout notre soutien aux camarades de Paris 15, qui appellent à un piquet de grève le jeudi 14 novembre !

Grève unitaire et intermétiers dans le 33

A la suite de 2 journées de grève au réseau dans la région de Bordeaux, une grève départementale a eu lieu le 12 novembre à l'appel de la CGT, SUD et FO au courrier, au réseau, au colis et au centre financier. Des taux de grève à 100% à Monségur et Nansouty BP, 80% à Cadillac. Les bureaux de Poste de St-Savin, Cavignac et Nansouty étaient fermés. Une centaine de postiers se sont rassemblés, ont manifesté jusqu'à la préfecture où ils ont été reçus.

Une grève victorieuse à la SNCF à Châtillon

A l'annonce d'un projet de supprimer 12 jours de repos, 220 cheminots du technicentre de Châtillon se mettent en grève à partir du lundi 21 octobre, sans respecter le délai de prévenance individuel de 48 heures. Au bout de 10 jours, la grève a gagné non seulement sur le projet de remise en cause des repos, mais a obtenu des améliorations des conditions de travail et des revalorisations de prime. Sans aucune sanction pour les grévistes. Un encouragement à d'autres grève comme au technicentre du Landy, toujours en mobilisation à l'heure actuelle.

Reprise du travail après 50 jours à Saint-Amand, Lignières et Chateameillant (Cher)

Les grévistes ont bataillé durement jusqu'au 31 octobre. Ils ont réussi à faire reconnaître que l'îlot n'était pas un « lieu de passage » comme le prétendait La Poste, mais un lieu de travail, ce qui implique le respect d'un certain nombre de règles. Cependant la grève n'est pas parvenue à empêcher la mise en place de l'îlot. Pour parvenir à défaire La Poste sur les îlots, la méridienne et le vol du temps de travail, une véritable grève nationale reconductible est indispensable !



Nouveau Parti Anticapitaliste
secteur Poste